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Asisten a la reunión
Agustín Valverde Ramos
Rafael Navas González
Enrique Soler Castillo
Mónica Pinto Alarcón
Sixto Sánchez Merino
Carlos Lorenzo Agudo
Samuel Benavides García

 

Excusan su ausencia
Ernesto Pimentel Sánchez
Mario González Peñalver
Enrique Alba Torres
Carmen María García López
Eva Vallejo García

 

Invitados

 

Orden del día

1 . Aprobación, si  procede, del acta de la reunión anterior
2 . Informe del  coordinador de cal idad
3 . Aprobación, en su caso, de la modificación del formato F01-PC04 para
incluir el perfil profesional del Master Universitario de Ingeniería
Informática
4 . Análisis del  informe sobre el Curso Cero 2014
5 . Turno l ibre de intervenciones

 

Temas tratados

 

El  coordinador  informa sobre dist intos  temas relacionados con la Comisión de
Garantia de la Calidad.

Todavía no se ha confirmado si  se realizará el  proceso de renovación de alguno
de los t í tulos impartidos en la escuela.

Coincidiendo con el  inicio del curso 2014-15, se ha activado definitivamente la
nueva web de la escuela, sobre el gestor de contenidos de la Universidad.
Algunos miembros de la comisión comentan algunos aspectos negativos.  La
carga de las páginas es lenta,  por lo que se sugiere solicitar que se mejoren los
servidores de la UMA dedicados a este servicio. El cambio de ubicación de los
elementos en  las  páginas,  hace que resul te  complicado encontrar  determinada
información. Se sugiere que se revise la distribución de contenidos para que se
pueda acceder  más rápidamente a   la   información más buscada.
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En este curso,  se va ha cambiar  la forma de organizar  las encuestas de
satisfacción sobre el  profesorado,  de forma que los profesores pasan a ser   los
encargados de recoger  los formularios,  repart ir los a  los estudiantes y
entregarlos en conserjeria con la asistencia de un alumno. Los miembros de la
comisión manifiestan sus dudas sobre el  nuevo sistema, que deja al
profesorado la decisión de someterse o no a  las  encuestas,   lo que puede
dis tors ionar   los   resul tados de una de  las   fuentes  más  importante  de
información para la Comisión de Garantía de la Calidad. Por esta razón, se
sugiere que la dirección del centro emita una protesta formal y que realice las
acciones necesarias para corregir,  en la medida de lo posible,   las
consecuencias negativas del  nuevo protocolo.

En este curso, se ha empezado a impartir el Máster Universitario en Ingeniería
Informática,  al  haberse l legado a 10 alumnos matriculados. Será necesario
renovar parcialmente la Comisión de Garantía de la Calidad para incluir un
miembro en representación de este   t í tulo.

Uno de  los planes de mejora aprobado por esta comisión fue fomentar   la
participación del profesorado en cursos de formación. En este curso,  el  plan de
formación de PDI de la UMA incluye un programa específico de formación en
centros.  Sin embargo, no ha habido mucho éxito en la inscripción a los cursos
promovidos por la Escuela de Informática,  y no sabemos todavía si  se
impart i rán dos de  los   t res  cursos  propuestos .

Esta comisión había sugerido en reuniones anteriores que se estudiara  la
posibil idad de aumentar  las visi tas a  inst i tutos para mejorar  la  difusión de
nuestros  t í tulos.  Ya se han empezado a hacer estas visi tas y en principio
parece que el  número es adecuado,  ya que se at ienden las peticiones de  todos
los centros de secundaria de nuestro distr i to universitario que lo solici tan.

Uno de los  temas que sigue pendiente es  la posibil idad de realizar encuestas a
los alumnos que participan en el  programa Erasmus. Se sugiere consultar a  la
unidad  técnida de cal idad sobre este   tema.

En este curso se ha puesto en marcha el  Plan de Orientación y Tutorización
aprobado por  la  Junta de Escuela en su reunión del  26 de septiembre de 2014.
Ya se han realizado las  jornadas de acogida para  los alumnos de nuevo ingreso
y en breve se procederá a la asignación de tutores.  Se presenta a la comisión
un informe sobre el  Curso Cero para los Alumnos de Nuevo Ingreso, una de las
actividades que forman parte del POT.

De los datos de participación en el  Curso Cero, se deduce que hay un alto
grado de interés en esta actividad. Por  los resultados de la encuesta que se
realizó en el  Campus Virtual,  se puede concluir  que también hay un alto grado
de satisfacción. El curso se inicia y se termina con pruebas de evaluación que
permiten analizar  la evolución de los alumnos en esos diez días.  Como
consecuencia,  se obtiene que hay cierta mejora,  por  lo que consideramos que
el curso está siendo de uti l idad. Sin embargo, hay que destacar  también que la
acti tud de los alumnos no es del  todo posit iva.  El  trabajo personal decrecía de
un día a  otro y aumentaban el  número de alumnos que  iban solo a f i rmar  la
hoja de asistencia.  También observamos, por  las pruebas de evaluación, que el
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nivel de conocimientos básicos de matemáticas es muy deficiente y no se
corresponde con alumnos que han superado unos estudios  de bachi l lerato y
unas pruebas de select ividad.
 
Por últ imo, hay que destacar que la actividad del Curso Cero requiere un
enorme trabajo por parte de  los profesores que  lo  imparten.  Este  trabajo no es
reconocido de ninguna manera,   lo que pone en peligro su continuidad. La
comisión insta a seguir reivindicando el  reconocimiento de este t ipo de
actividades.

El formato F01-PC04 ya había sido modificado en reuniones anteriores de la
comisión y se había creado un borrador en el que se incluía el perfil
profesional del Master Universitario de Ingeniería Informática. La comisión
ratifica su redacción.
 

Acuerdos adoptados

1 . Se aprueba el  acta de la reunión de la comisión del 12 de junio de 2014
2 . Se aprueba la modificación del formato F01-PC04 incluyendo el  perfi l
profesional del Master Universitario de Ingeniería Informática
3 . Se aprueba solicitar al Vicerrectorado de Estudiantes y Calidad,
información sobre notas de acceso de  los estudiantes,  desglosada por
asignaturas y si  es posible en correlación con las notas de las asignaturas
de pr imer  curso.

 

Fecha de aprobación del Acta
18/12/2014
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